

# Abrieron investigación a Ecopetrol por posibles violaciones a las leyes de competencia económica en EE.UU.

Por: María José Salcedo

29 mayo, 2024



La oficina de abogados Bronstein, Gewirtz & Grossman, LLC ha iniciado una investigación sobre posibles reclamos de compradores de valores de Ecopetrol por presuntas violaciones a las leyes de protección de la libre competencia económica. Esta investigación se centra en el proceso de contratación de la empresa para el servicio de transporte aéreo por helicópteros, en el cual participaron 13 firmas nacionales e internacionales.

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) de Colombia abrió una investigación preliminar y formuló pliego de cargos contra Ecopetrol debido a posibles irregularidades en la contratación y en los requisitos presentados en los pliegos de condiciones. La SIC considera que estos requisitos podrían ser injustificados, lo que ha generado preocupación sobre la transparencia del proceso.

Ecopetrol ha defendido su proceso de contratación, argumentando que se realizó bajo criterios de universalidad, convocatoria, pluralidad, objetividad y ajustados a los estándares de la Aeronáutica Civil y de la industria de hidrocarburos. Según la empresa, estos criterios son esenciales para satisfacer sus necesidades operacionales.

El exministro de Minas y Energía, Amylkar Acosta, criticó la actuación de la Superintendencia, calificándola de "ligera" y advirtiendo sobre el impacto negativo que estas acciones podrían tener en la reputación de Ecopetrol. Acosta mencionó que las declaraciones del presidente Gustavo Petro, quien afirmó que "usaron a Ecopetrol como la caja del crimen y la política", contribuyeron a la preocupación y a la consecuente investigación en Estados Unidos.

Acosta subrayó que la acción legal de Bronstein, Gewirtz & Grossman era previsible, dada la cotización de Ecopetrol en la Bolsa de Nueva York y su sujeción a las leyes federales de valores de Estados Unidos. Según Acosta, "el valor de las empresas hoy en día está en función de su reputación", y la investigación podría afectar la percepción de los inversionistas sobre la empresa.

La firma de abogados ha invitado a los compradores de valores de Ecopetrol a participar en la investigación. La noticia de la investigación inicial provocó una caída en el precio del ADR (American Depositary Receipt) de Ecopetrol, aunque al cierre del mercado este se valorizó un 4,28%. Sin embargo, hubo una caída del 0,24% en los primeros minutos después de la campana final.

Hasta el momento, Ecopetrol no ha emitido un comunicado oficial sobre la investigación iniciada por Bronstein, Gewirtz & Grossman. La situación ha generado incertidumbre entre los inversionistas y seguidores de la empresa, quienes esperan más claridad y transparencia en el proceso.

Comparte esto:



## DESTACADOS



Ella era Stefany Barranco, la mujer atacada mortalmente por su expareja en el centro comercial Santafé



Colombia registra faltante de casi \$11 billones en recaudo tributario a abril



Erika Lasso obtiene cupo para Colombia en los Juegos Olímpicos Paris 2024



Luis Carlos Reyes es nombrado nuevo ministro de Comercio de Colombia



Ejército alerta sobre potencial atentado con camioneta cargada de explosivos

## TENDENCIAS



CARLOS VIVES NOMBRADO 'PERSONA DEL AÑO' POR LATIN GRAMMY

Entretención | 22 mayo, 2024



JOVEN DE 14 AÑOS MURIÓ TRAS PARTICIPAR EN EL "ONE CHIP CHALLENGE" PROMOVIDO EN TIKTOK

Internacional | 20 mayo, 2024



FALLECIÓ ELVIRA MAESTRE, 'MAMÁ VILA', MADRE DEL CANTANTE DIOMEDES DÍAZ

Nacional | 14 mayo, 2024



**ELLA ERA STEFANY BARRANCO, LA MUJER ATACADA MORTALMENTE POR SU EXPAREJA EN EL CENTRO COMERCIAL SANTAFÉ**

29 MAYO, 2024



**CAEN TRES MILITARES POR TRÁFICO ILEGAL DE ARMAS A GRUPOS ARMADOS ILEGALES**

29 MAYO, 2024



**EDWIN CARDONA REGRESA A ATLÉTICO NACIONAL CON GRANDES EXPECTATIVAS**

29 MAYO, 2024

 **PARÁGRAFO.CO**



Inserte email

**SUSCRÍBETE**



[Política de privacidad](#)

[Google News](#)

[Términos y condiciones](#)